

Pressemitteilung

Wipperfürth, den 14.01.2022

Neues Hangelgerüst für den Spielplatz

Der Spielplatz Gerberstrasse bekommt ein neues Klettergerüst

Bürgermeisterin Anne Loth und Horst Finthammer als Vertreter des Bauausschusses haben am 13. Januar 2022 das neue Metall-Hangelgerüst an der Gerberstraße zum Spielen freigegeben. "Die Kinder haben beim Aussuchen des neuen Spielgerätes mitgewirkt und bei der Auswahl geholfen. Ich freue mich, dass es nun zum Klettern und Hangeln genutzt werden kann und die Kinder hoffentlich viel Spaß damit haben", so Loth.

Das neue Metall-Hangelgerüst ist Mitte Dezember 2021 geliefert und aufgebaut worden. Die Fallschutzfläche haben Mitarbeiter des Bauhofs mit Holz-Fallschutz-Chips aufgefüllt. Die Fundamente sind nach der nötigen Ruhezeit von vier Wochen ausgehärtet.

Das alte Gerät musste nach wiederholter Beschädigung abgebaut werden, weil keine Ersatzteile mehr lieferbar waren.

Bildnachweis: Hansestadt Wipperfürth/Anna Blumberg

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth Büro der Bürgermeisterin Marktplatz 1 51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373
tanja.reinhold@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de
Besuchen Sie uns auf Facebook

Abonnieren Sie uns auf Instagram!